



08. Feb. 2013

Herrn Norbert Breunig
Vorsitzender der Gemeindevertretung

Gemeinde Gründau

Antrag „Erhalt des Lebensmittelladens in Mittel-Gründau“

Sehr geehrter Herr Breunig,

zur nächsten Sitzung der Gemeindevertretung bitten wir Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung zu nehmen:

Der Gemeindevorstand wird aufgefordert, mit dem Inhaber des Lebensmittelladens in Mittel-Gründau in Kontakt zu treten und Möglichkeiten zu finden, wie die Gemeinde ihn beim Erhalt des Ladens unterstützen kann.

Begründung:

Der Lebensmittelladen ist der einzige in Mittel-Gründau und wird vor allem von Senioren frequentiert. Der Kundenstamm ist zu gering, um die Kosten für den Betrieb des Ladens zu decken. Der Inhaber will daher den Laden Ende März 2013 schließen. Damit würde in einem weiteren Ortsteil Gründaus die wohnortnahe Lebensmittelversorgung wegbrechen. Die SPD-Fraktion hält es für eine Aufgabe der Gemeinde, eine Versorgungssicherheit vor Ort in den Ortsteilen zu gewährleisten, wenn es auf anderen Wegen nicht mehr funktioniert.

Die Begründung erfolgt mündlich in der Sitzung.

Dr. Jürgen Schubert
Fraktionsvorsitzender

SPD-Fraktion
in der Gemeindevertretung Gründau

